

disponibilité pour répondre aux questions, ont été des plus aidantes.

Après le dîner fraternel, pour nous aider à demeurer dans la liturgie de la Parole, Rafik Salama, le président national de la CVX, nous fait vivre une contemplation guidée des Noces de Cana. Cette contemplation à la manière ignatienne nous permet d'intérioriser le récit biblique et de communier à la manière d'être du Christ, alors qu'une explication ou une présentation théorique n'aurait pas pu avoir le même effet d'intériorité. Elle creuse une disponibilité et une ouverture du cœur en chacun, chacune de nous, facilitant notre entrée dans le partage en groupes qui suit, non au niveau des idées ou d'une discussion, mais au niveau d'une recherche intérieure de ce que le Seigneur veut nous dire, aujourd'hui.

Et surprise... chaque équipe est invitée à écrire, sur un carton bleu, un appel commun discerné pendant le partage et, après en avoir fait la lecture au grand groupe, à coller son carton sur une immense jarre d'eau, symbole d'une source d'eau vive toujours offerte. Le visuel parle de

lui-même. La surprise et la sobriété du geste suscitent un sentiment d'action de grâces pour le don de Dieu à notre monde. Quoi de mieux en fin de rencontre que de se faire offrir un bon verre d'eau «ben» naturelle pour imprégner, dans la mémoire de notre corps, le don de Dieu !



Notre compréhension de la question de l'eau s'est approfondie tout au long de la journée : vivre le problème de l'eau à partir de l'Évangile lui confère une toute autre dimension. De plus, la présence de personnes-ressources a favorisé le sens de notre appartenance ecclésiale et a renforcé notre sentiment de « faire corps pour la mission » au sein de la CVX mondiale. Notre participation à cette

journée nationale fut riche d'expériences variées et nous a apporté bien des consolations. Lors de l'évaluation, certaines personnes ont souligné avoir été éveillées à une autre dimension de la question de l'eau dans le monde, en lien avec ce que nous sommes appelés à vivre en tant que communauté apostolique. ■

Lucille Madore
Vice présidente de la CVX Canada-F

